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第５回 千曲市総合計画審議会 議事録 

日時  平成 28年 10月 19日（水） 午後１時 30分 

                 会場  戸倉創造館 大ホール・２Ｆ 国際交流室 

午後３時 00分～ 

２Ｆ 国際交流室 

 

１．開会 

＜開会のあいさつ＞ 

 

２．審議会長あいさつ 

＜会長あいさつ＞ 

 

３．会議事項 

基本計画（素案）の調査・審議について報告 

・第１部会 

委員：達成方針１－１から１－２の途中まで議論した。達成方針１－１の中で、新

幹線新駅の設置については 

① 事前調査をしっかり実施すること。 

② 在来線との連携をとること。 

③ 周辺の土地利用整備についてコストを精査すること。 

④ 財政状況を考慮すること。 

との意見でまとまった。 

公共交通システムについては、 

① 市民のニーズをしっかり調査をすること。 

② 他の交通機関との連携をとること。 

との意見でまとまった。 

達成方針１－２については、大型商業施設に関連した意見として、 

① 農振除外の手続きと平行して、開発工事の申請、用途地域の確認な

ど、充分な事務手続きをとること。 

② 中心市街地活性化基本計画、立地適正化計画等他の計画との連携を

含めて、しっかり検討していくこと。 

との意見が出た。 

会長：第１部会の報告に関して、質問意見等あればお願いしたい。 

委員：１－１と、１－２のところは、原案どおりで良いというふうにまとまったの

か。出た意見を付け加えるという話になったということか。 
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会長：１－１および１－２の途中まで、ということにはなるが、大きなテーマとし

て議論し、要望、あるいは課題も確認したということである。 

 

・第２部会 

委員：第２部会は達成方針２－１から２－６まで議論した。 

その中で、２－１－２の中の「多子世帯の保育料を軽減します。」という文章

について、「多子世帯」という言葉が適当かどうかという議論があり、次回再

度議論することとした。２－３について、「生涯学習」の中に含まれる「スポ

ーツ」の表現をどうするかについて議論があり、次回再度議論することとし

た。２－２、２－４、２－５、２－６については、原案のとおり問題なしと

してまとまった。 

 

・第３部会 

委員：達成方針４－１、４－２、４－３の各項について協議した。いろいろと意見

は出たが、すべて原案どおり問題ないとの意見でまとまった。４－３の中で、

「市営水道事業の経営安定のため、稲荷山簡易水道と八幡上水道の事業統合

を進める」の項は、今年度で事業統合が完了するという話があったため、こ

の項を取り下げたいという市側からの発言があったため、認めることとした。 

 

・第４部会 

委員：６－１について議論した。事前にかなりの量の質問、意見があり、それに対

する市の考え方を確認し、原案のとおり問題ないということでまとまった。

議論の中で、「協働」というタイトルに関して、この言葉が出てくる背景をも

う少し市民にもわかりやすく説明した方が良いのではないかとの意見が出た。

内容としては了解した。 

 

会長：部会での議論はまだ続くこととなるが、引き続きお願いしたい。 

 

４．その他 

＜今後の予定について事務局より説明＞ 

委員：事前に出た意見、質問とそれに対する市の回答は、他の部会の委員にはもら

えないのか。 

総合政策担当部長：最後にまとめさせていただいて、前回とおなじような形でお渡しする。 

 

５．閉会 

＜企画政策部長より閉会のあいさつ＞ 


